



## Sous le soleil de La Mongie

publié le 19/03/2013 - mis à jour le 20/03/2013

C'est sous une belle journée ensoleillée que s'est déroulé notre deuxième journée de cours. Cinq groupes de niveaux ont été réalisés pour permettre à chacun de progresser à sa vitesse. Les grands débutants sont pris en charge par deux moniteurs de l'ESF tandis que les autres plus débrouillés sont "sous les ordres" de leurs professeurs d'EPS. Tout le monde se porte à merveille avant la veillée du soir. Hier soir, un conteur de la région est venu nous faire rêver avec ses histoires. Demain matin, nous partons pour une rando raquettes. ça va être super !

A demain

voir la photo [\*[ICI](#) ↗]

\*]



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.